

| JEUNES |

## Ose le bonheur

La pastorale scolaire du collège Saint-Louis s'est particulièrement investie pour préparer la journée de partage et d'amitié, initiée par leur homologue diocésain. Cette dernière s'est déroulée à Villemomble le 16 mars dernier.



L'animation par le groupe Alegria

Loïse, Victoria, Angelina, Virgile, Thomas ont entre 11 et 12 ans. Scolarisés au collège Saint-Louis, ils faisaient partie des huit cents jeunes présents ce samedi 16 mars pour la première rencontre diocésaine des 6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup>.

Les quelque quarante collégiens inscrits au catéchisme ont été mis à contribution par leurs animateurs afin de bien accueillir les groupes venus de tout le diocèse. Ils ont préparé des affichettes, des mots de bienvenue pour chaque jeune et ont travaillé une chorégraphie sur la chanson « Emmanuel » avec le groupe Alegria. Même si la participation à la journée et les préparatifs leur étaient imposés, nos élèves villemomblois se sont investis avec cœur dans le projet.

### Danser en chorégraphie

Une semaine après l'événement, ils sont cinq élèves de sixième à témoigner de leur expérience et donnent leurs impressions, très librement. Les retours sont positifs, dans l'ensemble, mais chacun d'eux exprime également quelques regrets. Étant ville d'accueil, ils étaient présents

depuis 8 heures du matin afin de terminer leurs préparatifs, « c'est vraiment très tôt pour un samedi, d'autant plus que ça a commencé à 10 heures et que tout était prêt avant, on a beaucoup attendu » précisent-ils. S'ils regrettent quelques incivilités de la part de participants ou d'adultes, la journée leur laisse un bon souvenir. Leur application et leur implication ont été saluées par bon nombre de participants et ont contribué à la réussite de ce premier événement pour les plus jeunes collégiens.

### Ils ont compris le vrai sens du mot vocation

Comme tous les adolescents présents, ils ont participé à trois ateliers et ont tous préféré celui du groupe Alegria. Chanter et danser avec les membres du groupe leur a apporté beaucoup de bonheur, thème du rassemblement, « c'était bien aussi de faire la chorégraphie le matin pour les autres ». Ils ont été agréablement surpris par l'atelier du service des vocations qui proposait un court-métrage humoristique assez inattendu. Avec cette vidéo, ils ont

découvert la réalité du travail de prêtre, proche des gens, très à l'écoute, et compris le vrai sens du mot vocation. Le grand jeu concours sur la Foi leur a plu, sur le principe, et ils auraient aimé pouvoir y participer plus activement. La célébration de clôture, présidée par Monseigneur Delannoy, restera un moment fort, un peu gâché par la difficulté de rester assis par terre.

« L'année prochaine, il faudrait peut-être délimiter des zones par groupe pour que ce soit plus facile. »

Même si la messe a duré plus d'une heure, ils ont été attentifs aux paroles adressées par Monseigneur Delannoy. Ils retiendront de son homélie le bonheur d'être chrétiens et d'être ensemble.

Quels que soient les couacs identifiés par nos experts juniors, ils retiennent avant tout un bon moment partagé entre amis. Ils n'hésiteront pas à participer l'année prochaine, sans être volontaires désignés d'office par les sœurs.

Propos recueillis par Odile B

**Le mot du Père**

**Être heureux**  
C'est remercier  
C'est reconnaître  
C'est agir pour les autres

« Plus de 800 adolescents et leurs animateurs ont répondu à l'invitation représentant une vingtaine de villes diocésaines et deux établissements catholiques. Quand vous demandez aux garçons de préciser, ils ont apprécié le jeu du défi dans le gymnase, où il fallait répondre à des questions sur l'Apôtre Paul dans la Bible. Les filles expriment leur satisfaction de se retrouver nombreux et de chanter ensemble. Dans son homélie, le père Pascal les a invités à oser un bonheur non pas passager mais durable. »

J. Phimel